
 

 

2025 年 国民平和大行進行進山梨 SNS ニュース  
 
7 月 15 日(火) 

 

↑山梨市では、天候不良（大雨）のため、市役所室内でセレモニーを行いました。

高木市長と糠信議員から、連帯のご挨拶をいただきました。34 名の方が集まり 
盛大に行われました。山梨市駅までの行進は、やむをえず中止としました。 
 

 



 

 

 
 

 

塩山駅から甲州市役所までは、雨天の中でしたが、笑顔で歩き、時おりすれ違う市民の 
皆さんに手を振り、平和を訴えながら行進しました。 

 
 

甲州市でも、天候不良（大雨）のため、セレモニーは室内で行いました。鈴木市長

と市議会議長、佐藤議員から、連帯のご挨拶をいただきました。小林議員も参加さ

れました。市役所職員含め約 40 名の方が集まり盛大に行われました。 

 



 

 

「仲間の輪」の皆さんがジェームス三木さんの詩『私を褒めてください』を朗読しました 

 
 

全国通し行進者の三浦コト子さんは、「若い方もたくさん参加していて、素晴らしいです

ね！」と感激しておられました。 

 


